



lackiert nach RAL

Stadt Göppingen neue Außenauftsteller

Herzliche Grüße an die Stadt Göppingen und viel Freude mit unseren **MADRID Außenauftstellern**. Formschön lackiert nach **RAL Sonderfarbe** und veredelt im **UV Digitaldruck** können Besucher jetzt Ihre Wartezeiten am Bahnhof in Göppingen kurzweilig verbringen und wissenswertes über die Route der Industriekultur erfahren.

Carl von Etzel war die treibende Kraft bei der Streckenplanung und überzeugte durch seine Lösung für den Abaufstieg. Ihm gelang die erste Überquerung eines Mittelgebirges in Europa per Bahn („Geislinger Steige“). Für Göppingen bedeutete dies den Anschluß an die Württembergische Staatseisenbahn. Zum Dank ist in Göppingen eine Straße nach Carl von Etzel benannt.



lackierte Rahmen nach RAL

